
谷はやし込み保存会　令和３年度の取り組み 

① ほおば会  

5 月 30 日開催予定でしたがコロナ禍により今年も中止とさせていただきま

した。昨年同様会員のみによる山菜取りを 15 日～16 日に行い、30 日に山菜と

ほおば飯、加工品を北谷コミュニティセンターに出品し、多少の現金収入にな

りました。 

 

  

 



② お面さん御開帳、支援事業 

令和 3年 2月 13 日開催の谷地区お面さん御開帳と支援事業「会場設営、雪

像つくり」を 12 日～14 日の日程で会員で実施。お面さんを拝みたいと(かつや

ま子どもの村小中学校)生徒先生方等多数参加され、鯖の熟れ鮨しや山菜料理の

試食もしました。令和 4年は 2月 12 日開催です。 

 

 



まちづくりのむきの会　令和３年度の取り組み 

① 宮ノ下公民館との交流 

野向町の活性化を目的に、「のむき四季彩まつり」を展開しました。その中

の一つに「のむきコスモスまつり」があります。今年度コスモスまつりはコロ

ナ禍のため中止となりましたが、コスモスまつりを通して交流のある福井市の

「宮ノ下公民館」一行 60 名余りが「のむき風の郷」に研修に訪れました。令和

４年こそは互いにコスモスまつりで交流しようと誓い合いました。 

 

 

 



 

② のむきコスモスまつりフォトコンテスト 

野向町の活性化を目的に、「のむき四季彩まつり」を展開しました。その中

の一つに「のむきコスモスまつり」があります。今年度コスモスまつりはコロ

ナ禍のため中止となりましたが、フォトコンテストは実施しました。コスモス

まつりは中止したものの、会場には連日多くに見学者が訪れてくださいました。

また、フォトコンテストにも７０点以上３０名以上の応募がありました。 

 

 



野向町区長会　令和３年度の取り組み 

① 八反滝の写真撮影会開催と市のジオツアー参加  

写真家を講師に招いて、紅葉の八反滝の撮影会を公民館と共催で開催しま

した。また同日に開催された市のジオツアーの滝めぐりにも参加し、八反滝と

ジオパークの関係を学びました。紅葉と八反滝の綺麗な写真が沢山生まれまし

た。 

 

 

 



② カタクリ群生地への遊歩道階段の整備 

野向町横倉のカタクリ群生地へは、これまで八反滝を迂回していましたが、

直近の国道４１６号添いに遊歩道階段を新設し最短ルートを確保しました。両

方へのルートが増え、散策者の新たな魅力発見に繋がることを期待しています。 

 



勝山市ジオパークガイドの会　令和３年度の取り組み 

中部ブロック大会でのオンラインツアー 

日本ジオパーク中部ブロック大会勝山大会で、オンラインツアーをさせて

いただきました。リハーサルを重ねて本番を迎えましたが、当日 Wi-Fi の状態

が良くなくて、ライブでお伝えすることができませんでした。今後の活動につ

ながる良い勉強になりました。 

 

 

 



まちづくり・むろこの会　令和３年度の取り組み 

 

① 村岡山登山道の復旧作業 

今年度は、豪雪により被害を受けた村岡山の復旧作業を行いました。雪の

影響により壊れたベンチの金具を付け替えたり、倒れた鉄筋や枯れている木の

撤去を行うことで登山道が、安全に登ってもらえるようになりました。 

 

 

 



② 村岡山登山道の草刈り 

山頂からの見晴らしや、登山道をきれいにするために、草刈りを行いまし

た。村岡町連合壮年会と合同で行っており、郡側・寺尾側どちらの登山道も生

い茂っていた草がなくなり、登山道が歩きやすく整備されました。 

 

 



むろこ女性の会　令和３年度の取り組み 

  

① 勝山のジオ巡り(野向町薬師神谷地区) 

毎年地域を変えてジオ巡りをしています。薬師神谷には神社が二つあり、

市の天然記念物に指定されている大イチョウの木も有名です。拝殿で区長さん

に説明していただいたり、一面に広がるコスモス畑を散策したりして楽しみま

した。 

 

 

 



② 防災マップ作り 

村岡町文化祭で地域の方の協力を得ながら、自分たちの住んでいる地域の

危険個所を記入してもらいました。住んでいる人だからこそ細かい所まで説明

してもらうことができ、少しでも危険防止ができるように伝えていきたと思い

ます。 

 



荒土町ふるさとづくり推進協議会　令和３年度の取り組み 

① うど栽培 

今年で１４年目になりますが、約 1000 本の収穫がありました。５月上旬か

ら、朝６時頃より収穫し出荷しました。耕作地の拡大など課題もありますが、

休耕地を活用した新たな特産品になるよう努力していきたいです。 

 

 

 



② なめこ栽培 

２年前に菌を打ち、昨年収穫は少しでしたが、今年は 11 月より出初め 12

月上旬まで多く収穫できました。販売までには至りませんでしたが、個々に持

ち帰り美味しく頂きました。原木の活用として新たな挑戦としたいです。 

 



勝山地区まちづくり協議会　令和３年度の取り組み 

 

歴史の道高札修復 

平成２９年度より[歴史の道高札]の修復作業を行っています。修復内容は

破損箇所の補修をし、薄くなっていた文字は一字一字手彫りをしたあと墨入れ

をして仕上げています。今年度までに３０本の修復を終えました。 

 


